

Colombia invertirá \$500 millones en zona afectada por el conflicto armado

Autor Administrator

Tuesday, 06 de September de 2016

Modificado el Monday, 05 de September de 2016

El Gobierno colombiano anunció que invertirá 500 millones de dólares en los próximos cinco años en el Meta, un departamento duramente golpeado por el conflicto armado y donde las FARC han tenido una marcada influencia.

Los recursos están incluidos en el llamado Contrato Paz, que también beneficiará a los departamentos de Guaviare y Caquetá y prevé inversiones en transporte, vías terciarias, sector productivo, agua potable, saneamiento básico, electricidad, educación y salud, entre otros.

"Hemos definido los 18 municipios del Meta que van a quedar insertados dentro del Contrato Plan para la Paz, donde hemos hecho un barrido de preselección de obras", comentó el director del Departamento Nacional de Planeación (DNP), Simón Gaviria.

Expresó que la paz no es simplemente el cese al fuego sino que "la paz tiene que traer ese dividendo social, de desarrollo e infraestructura".

El plan busca fortalecer la infraestructura hospitalaria y la dotación de equipos médicos en los 18 municipios del Meta, así como avanzar en el mejoramiento de la atención en salud que reciben los ciudadanos.

<http://globovision.com/article/colombia-invertira-500-millones-en-zona-afecta-por-el-conflicto-armado>